
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和元年７月９日（火）１４時００分～１５時３０分 

 

２ 開催場所    本社５階会議室 

 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ７名 

 

   出席委員の氏名 

岡 部 道 雄  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

串 田 洋 介  委 員 

吉 田 高 広  委 員 

森 田  徹   委 員 

沼 田 真由美  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役編成部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（岡部委員長) 

ア 本日も審議のほど、よろしくお願いします。 
 

（２） 報告・１（金井編成部長） 

ア 特別番組・企画等 

   ・みなかみ町「たくみの里」公開生放送 

・ＷＡＩ ＷＡＩ Ｇｒｏｏｖｉｎリスナー参加佐渡ツアー 

・ＥＸＩＬＥ ＳＨＯＫＩＣＨＩゲスト公開生放送 

・６月の環境月間に因んだ特番「エコ・ランチボックス」 

・１４８ｎｅｏ特製タオル販売 

・金曜ダイジョーブ七夕スペシャル 



・高校野球群馬県予選中継 

・群馬県知事選挙・参議院選挙への対応 

・群馬ダイヤモンドペガサス マスコミ３社応援マッチ 

・ザスパクサツ群馬 マスコミ３社応援マッチ 他 

 

イ その他 

  ・６月２４日からの１週間、レイティング調査を実施した。 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

「大谷ノブ彦 金曜ダイジョーブ！」 

放送日時＝毎週金曜日 １６：００～１８：５５ 

出演＝ダイノジ 大谷ノブ彦 

市川まどかアナウンサー 

     ４月で３年目を迎えた３時間のワイド番組。 

     芸人の他、ＤＪとしても活躍する大谷ノブ彦さんを迎え、音楽やエンターテイン

メントの他、大谷さん独自の視点から群馬県をあらためて発見していく番組。 

今年度よりパートナーを市川まどかアナウンサーに変更した。 

     

７ 意見交換 

  （１）意見内容 

ア 報告を受けての意見 

レイティング調査はどのようにしているのか。 

→実施方法・活用方法等を説明した。 

 

イ 試聴番組についての意見 

・全国区のタレント出演の番組だが、地域性と広域性、情報のバランスが難し

いのではないか。 

・上記の意見に反するが、聴取者は広域性のある情報も聞きたいと思うので、

バランス良く感じた。 

・大谷さんは経験豊富でリアクションが良く、話が上手だ。 

・今年度からのコンビとは思えないくらい、市川アナウンサーとのやりとりが

いい。市川さんはさすがベテラン。長く続けてほしい。 

・他局で話している時と印象が違った。棲み分けができている。 

・大谷さんは、以前はきつく感じたが、前向きで好印象だ。 

・１つのコーナーが長い。 

・市川アナウンサーが加わったことにより、引き締まった印象を受けた。 

・地域性と広域性の情報を比較することで、聴取者に印象が残るのではないか。 

・大谷さんが一人走り過ぎているところを市川アナウンサーにうまく采配し

てほしい。 

・リスナーとのやりとりをもっと入れると、より良くなるのではないか。 



ウ その他の番組への意見 

      特になし 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

      特になし 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

（１）放送 ７月２７日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ７月３１日（水）上毛新聞に掲載 
本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 
 

 

令和元年７月９日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 岡部道雄 


